
Más de quinientos jóvenes caminaron a la Villa 
(Primera columna) 

Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla No. 7 Noviembre 26 de 1990 

Preparatorianos a Praga 
La comunidad científica juvenil de México, sus asesores y los organizadores de 

la la. Expociencia Nacional 'Puebla '90 mediante votación libre y secreta decidie
ron nominar 7 proyectos científicos juveniles como representantes oficiales de 
México en la Expociencias Internacionales Praga '91. 

De entre 150 expocientíficos participantes, con una presentación de alrededor 
de 100 proyectos sólo siete viajaran a dicho país; algunos expocientíficos 
partícipes eran originarios de Chiapas, Edo. de México, Tlaxcala, D.F., Morelos 
entre otros. 

Uno de dichos proyectos es: ¿Quién se acuerda de los dinosaurios? cuyos 
autores son: Roberto Hidalgo Rivas, Julio César Avalos Huerta y José González 
Lira, alumnos del 3er. semestre de la preparatoria #2 de la Upaep, quienes 
asistirán al evento Internacional para participar en él, del 14 al 21 de julio de 1991 
en la capital checoslovaca. 

Lo anterior fue comunicado por la bióloga Celina Armenta Olvera, Coordina
dora General en el Estado del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología.. 

El proyecto consta de tres partes: 1) Una nueva teoría sobre la extinción de los 
dinosaurios, 2) una nueva clasificación sobre su especie y, 3) un mapa que 
represente los hallazgos paleontológicos principales sobre la tierra. 

Los objetivos de ¿Quién se acuerda de los dinosaurios?, son: a) Resaltar e 
informar sobre la paleontología en México y tomar las debidas precauciones para 
su manejo y estudio, b) tomar la paleontología tal y como es, sin confundirlas con 
otras ciencias. 

Se felicita cordialmente a éstos jóvenes, y se les desea el mayor de los éxitos 
en Praga. Autores del proyecto ¿quién recuerda a los dinosaurios? 

Todo un éxito la onceava 
peregrinación 

Alrededor de 600 jóvenes asistieron a la 
XI Peregrinación a la Villa; quienes reco
rrieron a pie varios lugares para terminar el 
la Basílica de Nuestra Señora de Guada
lupe. 

Cansados, con llagas en los pies pero 
con la satisfacción que da el haber obtenido 
beneficios espirituales para cada uno, su 
familia y las gracias que consigo trae. Can
tos, rezo del Rosario, y tres celebraciones 
Eucarísticas fueron el marco en que se 
vivió la Peregrinación. 

Tanto las Escuelas Profesionales de la 
Upaep, las Prepas 1, 2 y 4, el Colegio 
Puente, Prepa Atlixco, Prepa Chiautla, 
Prepa de Tehuacán y el Instituto México 
asistieron a tan exitoso evento. 

Bajo el auxilio espiritual de los sacer
dotes Padre Víctor Ortiz, Padre Pablo 
Acevedo los participantes pudieron confe
sarse y recibir la Sagrada Eucaristía. Se 
realizaron varias Misas: en Cholula el vier
nes, en Paso de Cortés el sábado, el domin
go en Chalco. Y la última al terminar la 
Peregrinación en la Villa. 

"Faltó en muchos jóvenes asistentes a 
la Peregrinación, saber con certeza el ver
dadero objetivo de tal evento" comentó el 
Lic. Torreblanca al mismo tiempo que 
indicó el éxito y la ausencia de mayores 
anomalías. 

Cabe destacar la gran participación de 
los jóvenes que ayudaron a coordinar la 
peregrinación. 

Reconocimiento a Upaep 
por Donación de Córneas. 

Una vez más la Upaep forma parte de 
campañas altruistas, encaminadas a ob
tener el mejoramiento de la sociedad y 
beneficios para esta. Esta vez se trató de la 
campaña de donación de córneas, organi
zada por la Cruz Roja, institución siempre 
preocupada en dar servicios médicos y 
hospitalarios en todo el mundo. 

Como agradecimiento y para reconocer 
la gran labor realizada en la Upaep, con la 
donación de córneas, el Presidente de la 
Cruz Roja Mexicana delegación Puebla, 
entregó un diploma al Rector de nuestra 
Casa de Estudios M.A. Mario Iglesias 
García Teruel; ya que la universidad fue la 
institución donde mayor número de 
donaciones se lograron. 

El espíritu de apoyo y colaboración de 
alumnos, catedráticos y funcionarios de la 
Upaep hicieron posible 600 donaciones de 
córneas. 

"Acción de madurez, responsabilidad y 
respuesta a las necesidades de hoy", co
mentó el Presidente de la Cruz Roja al en
tregar el diploma, junto con el Dr. César 
Eduardo Hernández, director del Centro de 
Córneas de la Cruz Roja Mexicana delega
ción Puebla. 

Es así, que la Upaep además de cumplir 
sus objetivos como institución educativa 
apoya campañas complementarias de servi
cio. 

Trabaja Duro el Consejo Universitario 
Preocupados por la problemática de 

las diferentes carreras y buscar darle la 
mejor solución, el Consejo Universitario 
prosigue con sus sesiones en el salón de 
Consejo. Dichas reuniones son presidi
das por el Rector M.A. Mario Iglesias 
García Teruel y el Vicerrector Académico 
Ing. Vicente Pacheco. 

Se han obtenido positivos resultados 
de las juntas, ya que cada uno de los 
integrantes colabora conjuntamente a 

hacer de la universidad la mejor del 
país, de la cual egresen verdaderos 
profesionistas comprometidos con 
México. 

Gracias a ésto, se le ha podido dar 
respuesta a muchos de los problemas 
que vive la universidad, además de 
buscar la excelencia académica en 
cada uno de los alumnos de la Upaep. 

En plena sesión el Consejo Universitario 

ensalada universitaria 
$ 500.00 

Ejemplar 
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Editorial 
El Fantasma de la Guerra 

Por Lic. Alejandro Guillén. 

El mundo se encuentra nuevamente al borde de lo que puede 
ser la tercera y última guerra de la era que ha tocado vivir. 
Analizar los últimos acontecimientos que tienen preocupado al 
mundo destaca el pasado 17 de julio, debido a problemas te
rritoriales y económicos entre dos países, son asaltados por el 
"despotismo" de Saddam Hussein, quien emite una fuerte e 
inesperada invasión a los Emiratos Árabes de Kuwait. 
En primera instancia, argumenta Irak: "Necesitamos mayor 
acceso al golfo Pérsico, mismo que le facilitará la transpor
tación de sus mercancías. Posteriormente, el 1o. de agosto se 
reúnen Saddam Hussein y Jaber Al Ahmed Al Sabah, para 
conferenciar sobre el problema; sin embargo en ese mismo 
momento las tropas de Hussein ya ocupaban Kuwait. 
Como respuesta, Kuwait demanda a Irak por no respetar 
fronteras establecidas, exige en cambio Irak, una indemni
zación de parte de Kuwait por 2 mil 400 millones de dólares 
efectivos en petróleo, ya que se alegaba la extracción de crudo 
dentro de sus fronteras. 
Horas después se empieza a vivir una sensación angustiada en 
el Consejo de Seguridad de la ONU, para llegar a un acuerdo. 
Se dio por primera vez la unanimidad en el voto dentro de los 
países miembros de dicho Consejo, ya que debido a la guerra 
fría sostenida entre la Unión Soviética y Estados Unidos no se 
había dado este requisito desde su fundación en 1945. 
Dentro de la carta de la ONU, se destacan dos acciones 
posibles: 
La sanción económica, es decir, el bloqueo de todas las 
mercancías hacia el país demandado, llevada a la práctica esta 
sanción aprobada por todo el consejo formado por: 
Inglaterra, URSS, Francia, China y Estados Unidos. 
Otra sanción sería; en caso militar en su contra, acción que se 
espera sea aprobada. 
Esto es sólo un antecedente de la actual situación en le Golfo 
Pérsico. 

ensalada universitaria 
-Ingrid Juárez Ch. (una de las 
más fresas de la prepa 3). qué 
onda con Pablo Daniel, siguen?. 
Atte. Ya sabes quien de 3o. A 

-Felicitaciones anticipadas a la 
feliz pareja: Cinthya G. Corral y 
al honorable caballero Fernando 
Bardales del Campo (30 nov. 90). 
Atte Martha L. Bueyes. 

-Belleza: felicidades por su 
aniversario con Jn. Luis 
Esqueda (26 de nov.). Atte. 
CGGC y MLB prepa 3. 

-Mike: tu beso es devuelto.tu dices 
cuando y donde. Atte. Prepa3. 

-Las mismas de arriba Mike, 
somos 3o.A. Besos. 

-A las pitufinas de lo. 
G prepa 3. Saludos. 
Atte. Las New girls. 
Grandotas. 

-Rafael, Joe, Orlando 
lo. C prepa 2 suerte 
en sus exámenes. Sa
ludos y besos atte. 
Miriam y Karina lo.G 
prepa 3 

-A SRDG: cuántos 
meses llevamos? 
Atte. Todas. 

- Felicidades a Martha 
L. Bueyes por su 
primer mes con ese 
cuero de Alberto Ca
rrasco. Atte. Cinthya 
GG Corral y cia. 

Directorio 
Director, Abel Hernández López Jefe de Información Marco A Pacheco Coordinador Sociales Ivonne Hernández , 
Adriana Ramírez.Coordinador Cultural Bartolo Terrón Coordinación Académica Beatriz E Martínez, Georgina Meza 
Deportes Arturo Morales Fotografía, René León Velazquez. Es una publicación coordinada por la Dirección de Prensa de 
la UPAEP 
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-Cinthya G. Corral y qué 
onda con Soriano? (man
zana). Atte. Ya sabes quien 
de 3o.A 
-Adriana Arán, tranquila 
con esos aires. Ok?. Atte. 
Yo 

-Agustín Silva (5o. Dere
cho). Deseo que obtengas el 
éxito que esperas en tus 
exámenes para que así dis
frutes plenamente tus vaca
ciones. Atte. Una amiga. 

-Arturo Claudio Planell: 
eres pariente de Adrían 
Planell Sánchez?. Una 
amiga A.A.H.F. 

-¡Contéstame por favor! A: 
Guillermo Sánchez Bonilla 
(P. 1), quiero decirte que me 

gustas mucho. Tu admira
dor (P. 2). 

-Saludos -Gaby ML y 
Cinthya González C. las 
T.Q.U.CH. Atte. ABC 
prepa 3. 

-Cinthya: siento mucho lo 
que paso en la Villa, espero 
que todo se solucione porque 
no quiero perder tu amistad. 
TQM G.M. 

-A las tres mosqueteras de 
la 3 ¡cuidado!. Nose metan 
con cosas ajenas. Atte. La 
norteña. 

-Un beso p' el niño de la 
boca sexy; Edgar lo.E. Atte. 
Una conocedora de la prepa 
3 1er. semestre. 

-Gerardo M. Lanzagorta 
(prepa 2) llámame, nada 
de malos pensamientos. 
Atte. Prepa 3. 

-Recomendaciones a Mike, 
manda tu foto. Atte. Prepa 
3. 

-Georgina Gutierrez 
Trujillo. T.Q.M. supérate. 
Atte. Clarita (tu 
amiguísima) 

-Felicitaciones para Adria-
naBravo por su aniversario 
con Juan Luis Esqueda. 
Muchos de éstos. T.Q.M. 
Gaby M. 

-¡Somos lo máximo! 
(prepa 3) Atte. GM, 
DPCA. 

-Gracias a las chicas de la 
prepa 3 por su enorme par
ticipación. Saludos. El di
rector del periódico. 

-Gaby M. y Diana P. gra
cias por su amistad y apoyo 
desinteresados. Las quiero 
muchísimo, ¡son un amor!. 
Atte. Clara prepa 3. 

-Saludos a Gaby Madrid P. 
3 TQM tu amiga Adriana 
B.C.. 

-Cinthya Gonzales ¡noseas 
mala onda!, ya habíale a 

Gaby M. Atte. ABC prepa 
3. 

-Alejandro: ¿qué se siente 
estar crudo?. Atte. Los 11. 

-Marisela de Arquitectura 
5o. semestre "A", eres una 
persona sumamente pe
sada y por lo tanto me caes 
mal. 

-Fernanda, me encanta tu 
sonrisa, me gustaría cono
certe; pero aunque no lo 
creas soy tímido, ¿cómo le 
hacemos? Atte. J. Cruyff. 

-Saludos a la guapísima 
Marcela (Industrial). Atte. 
Robert Smith. 

-Mari Carmen Porras: 
Échale ganas a los exáme
nes, sobre todo en Lógica. 
Tu admirador AB9 

-A Jaime Zurita: La niña 
que te manda recados 
quiere conmigo, si no te 
pones buzo te la quito. 
Admirador de tu admira
dora 

Contrapunto 
Juventud que Abres Caminos 

Por: William Ceballos (Decos-Celam, Santo Domingo) 

Los jóvenes de hoy, nos 
enfrentamos a un mundo que 
esta en la puerta de ese gran 
universo computacional que 
es hoy por hoy la cultura in
formática; ese gran mundo 
tecnológico. ¿Quiénes so
mos?, ¿Qué buscamos?, 
¿Qué queremos de la vida y 
qué semilla hemos sem
brado?. Estas son preguntas 
que debemos hacernos día 
tras día, porque debemos 
mejorar y tratar de ser mejor 
en cada puesta de sol. 

La gente en el pueblo, en 
la ciudad, en el mundo, 
espera lo mejor de nosotros, 
nuestra real y vibrante ju
ventud. Saben no tenemos 
otro camino que perseverar 
en la vida, para así obtener 
todo aquello que se nos pro
ponen. Somos jóvenes en 
toda la expresión de la pala
bra y ese interés, esa volun
tad de hacer y ser mejores 
nos persigue por ser jóvenes. 

Esas falsas alegrías y 
esos falsos placeres, que 
algunos jóvenes buscan en 
las drogas y otros vicios es 
una distorsionada ilusión y 

un mal producto en contraste 
a todo lo que realmente 
quiere ser la juventud de hoy. 

Pocas son las personas 
que creen en los jóvenes; 
piensan que estamos todos 
sumergidos en ese mons
truoso mundo de las drogas, 
el cual no tiene fin; pero 
debemos darle un alto a esa 
para-diabólica antena de 
corrupción. 

Son unos momentos 
difíciles y cargados de ten
siones, nuestro continente de 
la esperanza se encuentra al 
igual que el mundo entero 
en tiempos de crisis. Por lo 
pronto hay que permanecer 
listos y hacer frente a esa 
realidad que no oscurece y 
no esconde la luz para ver 
más adelante. Debemos 
decirle no a todo y a todos 
los que nos ignoran, demos
tremos que la juventud es 
una fuente inagotable e in
cansable de energía. 

Empecemos a propiciar 
una guerra en armonía, que 
suene en alto y en alta voz, 
por nuestro continente y el 
mundo actual. Debemos 

luchar por algo mejor en un 
mundo, donde cada quien 
desea vivir su propia vida 
sin importarle la del otro, no 
es posible. Hay que darle 
amor a quien lo necesita, ser 
verdaderos promotores de 
la verdad y más que una 
promesa una respuesta que 
tantos esperan. 

Es hora de ser la espe
ranza, de sentirse en un 
mundo que nos pide cada 
día más; cuantos y tantos 
esperan por nosotros sen
tirnos útiles. 

Son palmeras que nunca 
tuerce el viento, son el triun
fo del inicio en la carrera y 
es tiempo de ser la espe
ranza, de entregarse. No hay 
mejor huellas que nuestro 
correcto comportamiento en 
la sociedad y por ende en los 
países, pues no es sólo joven 
aquel por su edad sino por la 
consistencia de su espíritu. 

Hay muchos jóvenes que 
parecen viejos y muchos 
viejos que parecen jóvenes. 
Descubran caminos y dejen 
huellas en busca de un 
camino. 

el universitario aparecerá todos los lunes de cada 
semana. Se reciben colaboraciones y anuncios comer
ciales, compra venta de libros, recados, etc., la edición se 
cierra los miércoles a las 14 horas. Interesados contac
tarse con el director en las oficinas de la Dirección de 
Prensa y Comunicación de la Upaep 
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Por: Toby 

Dolores Dib 

Que tal amigos, nuevamente con 
ustedes y esta vez para presentarles, no 
a una compañera, si no a la profesora 
Dolores Dib Alvarez egresada de arquitec
tura-de esta universidad y actual coor
dinadora académica de (a materia en 
restauración. ( Para que to profes tam
bién le entran al universitario). 

Para comenzar, tocamos muy breve
mente el controvertido estilo musical de 
Talía . 

-Profesora, ¿que opina de las letras en 
las canciones de Talía?. 

-Pienso que no solo es Talía, Tam
bién es Luis Miguel, Daniela Romo y 
muchos otros cantantes; como que son 
más audaces (sic) en transmitir sus 
canciones, o sea, dicen cosas que antes no se decían y cuando uno las oye 
hasta da pena. 

-¿Cree que ésto se da en los artistas para llegar a la fama? 
-Cuando se han agotado otros recursos ó a veces no existe una sufi

ciente calidad artística, pienso, que se recurre precisamente a eso para 
llamar la atención. 

-¿Cree que todavía existen cantantes románticos? 
-Sí. Existen cantantes que todavía alaban a la mujer en una forma 

romántica y tierna sin llegara la morbosidad como lo hacen otros cantantes. 
-¿Por que cree que últimamente se escriben canciones con temática inmoral? 
-Yo pienso que son modas y en todas las épocas han existido etapas 

donde la música cae en la inmoralidad. 
Fácilmente podamos pasarnos toda la entrevista hablando del discutible tema 

de la música, pero como ese no era el caso, le dimos otro giro a la conversación 
para dar a conocer algo sobre su profesión. 

¿Profesora, ¿Que puntos importantes se trataron en la semana de arquitec
tura? 

-El tema principal fue la arquitectura contemporánea y los conferencis
tas hablaron mucho de lo que es la identidad, de buscar la arquitectura 
moderna pero siempre tomando en cuenta nuestras raíces y tradiciones 
porque no se puede conocer el presente si no se conoce el pasado. 

-¿Esos puntos se tocaron porque en las construcciones ya no se toma en 
cuenta nuestra historia? 

-Lo que pasa es que muchas veces queremos copiar lo que se hace en 
otros países sin tomar en cuenta circunstancias que nos rodean. No es malo 
aprender de arquitectos internacionales, siempre y cuando se aplique a los 
mexicanos para poder desarrollarse. 

-¿Como piensa que se va a desarrollar la arquitectura del siglo XXI? 
-Pienso que en esa época se va a tomar en cuenta la explosión de

mográfica y la falta de vivienda. 
Para finalizar, ¿Cree usted, como maestra, que los futuros arquitectos se están 

capacitando para crear éste tipo de arquitectura? 
-Si se están capacitando.aunque ellos van aprender realmente con la 

práctica ya que al enfrentar los problemas en una forma profesional van a 
tener que dar soluciones reales. 

Algo sobre... 

Las diez familias más ricas 
del mundo. 

Según la revista norteamericana "Forbes". Yoshiaki Tsutsumi, de Japón, es el 
hombre más rico del mundo con una fortuna estimada en más de 16 mil millones 
de dólares, en tierras, ferrocarriles y centros turísticos. El segundo lugar lo ocupa 
otro japones, Taikichiro Mori con 14 mil millones. El norteamericano Sam Walton 
aparece en tercer sitio con 13 mil 500 millones; en cuarto lugar la familia Dupont 
con 10 mil millones; en quinto Hans y Gad Rousing, de Suecia con 9 mil 200; en 
séptimo otros hermanos, los Reichman (Paul, Albert y Ralph) de Canadá con 8 
mil millones y el décimo lo ocupa la familia de Forrest E. Mars de EE.UU. con 
solamente más de 6 mil millones de dólares. * 

La familia Garza Sada de México fue mencionada en el lugar número 29 con 
más de 2 mil millones de dólares (es importante mencionar que de la lista se 
excluyen a los políticos mexicanos en virtud de que solamente las fortunas que 
se mencionan se han logrado con base en el trabajo). 

El Detalle Ridículo 
Por Annel Mendoza Valencia (lo. C Cicom) 

Consejos de Belleza 
De todos los tiempos ha sido una preocupación femenina ir en todos aspectos 

al grito de la moda, ya sea en cuestión de accesorios, ropa, zapatos, etc. Esto no 
funcionaría sin antes llevar a cabo una limpieza completa en nosotras y con nuestro 
material de trabajo. Por esto antes de empezar tu rutina de belleza, ten todo el 
equipo a la mano. Luego, enciérrate en el baño y comienza a embellecerte, con 
ayuda de los siguientes Tips: 

Uñas: Las uñas de hoy se llevan cortas y simples. Mantenías limpias e impe
cables con un manicure semanal. Después de limarlas, sumérgelas en agua tibia 
para que se suavice Ja cutícula. Luego frótalas con un cepillo y empuja la cutícula 
hacia atrás. 

Piernas: Cuando estés en la ducha, aprovecha para frotarte las piernas con 
una banda o guante de crin. Esto ayuda a activar la circulación y a eliminar las 
asperezas. 

Brochas: La limpieza no sólo es para tu cuerpo, sino también para tu equipo. 
Limpia los cosméticos con alcohol y las brochas con solución de agua y jabón. 

Esto es importante para evitar el desarrollo de las bacterias. 
Agua: Al agua del baño puedes agregarle un poco de sales minerales, hierbas 

o extractos de plantas. 
Estos ingredientes tienen efectos especiales que calman, o estimulan el 

cuerpo y la piel, según sea el caso. 

Disfrutando los últimos días del curso Hasta el próximo semestre 

Todavía hay alegría a unos días de los exámenes 

Para reflexionar... 
-No hagas juicio donde no tengas 

compasión. Anne Mc. Caffrey. 
-Deberíamos tener cuidado en no 

hacer por un compañero lo que sólo in
tentábamos ayudarle a hacer. Frank 
Clark. 

-Nunca se desvanece más rápido 
nuestro sentido del humor que cuando 
alguien nos pregunta si lo tenemos. 

Ivem Ball. 
-Recuerda siempre que tu propia 

resolución de triunfar es más importante 
que cualquier otra cosa. Abraham 

Lincoln. 
-Las oportunidades de hoy borran 

las frases de ayer. Gene Brown. 
-Cuando apuntas a la perfección. 

descubres que es un blanco 
móvil.George Fisher. 

-El consejo debe consumirse 
siempre entre dos gruesas rebanadas 
de duda.Walt Schmidt 

-Desanima pensar en cuánta gente 
se escandaliza con la sinceridad, y a 
cuan poca escandaliza el engaño. Noel 
Coward. 



Corvette 
Corvette es un automóvil de en

sueño que ha fascinado al público con
sumidor en Estados Unidos. El Cor
vette posee dos asientos y tiene 
velocidad, potencia, enorme atractivo y 
extraordinaria agilidad. 

El fenómeno Corvette se inició en la 
década de los cincuentas, cuando 
Harley Earl, jefe de estilo de la General 
Motors, se interesó en algunos de los 
modelos deportivos con carrocería de 
fibra de vidrio, que se estaba creando 
en ciertos talleres del Sur de California; 
el vio la oportunidad que ofrecía este 
material para experimentar con un 
nuevo estilo para un automóvil, de esta 
manera se le ocurrió crear un modelo 
deportivo de dos asientos, empleando 
un gran número de componentes Che
vrolet que ya existían. 

Con ayuda de Harlow "Red" Cua-
tice, Presidente de General Motors Ed 
Cole y Maurece Olley empezaron a 
trabajar en el Corvette creando un 
diseño de sencillas líneas redondeadas 
desprovistas de adornos superfluos que 
se exhibió en el mes de enero de 1953. 

El Corvette, que se creo, gustó tanto 
que se decidió producir 300 ejemplares. 

El diseño de la carrocería original se 
continuo utilizando hasta 1955. Al Cor
vette se le siguieron haciendo cambios 
y mejorías pero a pesar de esto en 1956 
estuvo apunto de desaparecer a causa 
de sus bajas ventas, fue gracias a Zora-
Arkus-Duntov brillante ingeniero de la 
Chevrolet que el Corvette volvió a re
vivir. 

El debut del Corvette en competen
cias internacionales fue en la carrera 
Sebring en marzo de 1957, participaron 
dos modelos; ninguno ganó y ni si
quiera ocupó uno de los primeros luga
res, pero se hizo evidente su gran po
tencial según opiniones de expertos. 

El Corvette siguió teniendo todo tipo 
de cambios tanto en su carrocería como 
en su forma y esto hizo del Corvette lo 
que ahora es. 

En conclusión, en este periodo de 
37 años de vida de este automóvil nos 
damos cuenta de que fue lanzado bási
camente como modelo experimental y 
no era un auto muy avanzado que diga
mos y no encerraba la promesa de 
convertirse en to que es, uno de los 
mejores autos deportivos del mundo. 

Noti-Deportes 
Las Águilas Upaep ganaron el cuadrangular 

Por: Arturo Morales. 
El equipo de basquetbol Águilas 

Upaep ganó el cuadrangular celebrado 
en el nido de las águilas. 

El equipo de casa derrotó a los 
equipos de las universidades ÜDLA, 
ITESM y CU en reñidos encuentros. El 
partido mas destacado fue el de la 
UPAEP contra la UDLA en el clásico 
universitario poblano, éste encuentro 
lo ganó las águilas con un marcador de 
73-57 . El encuentro fue totalmente 
dominado por la UPAEP quienes lu
charon a cada momento y demostraron 
que hoy por hoy es el equipo universi
tario más potente dentro del basquet
bol aún por encima de Ia UDLA, equipo 

estuvo lejos de su nivel, con una ofen
siva poco productiva y una defensiva 
deficiente a pesar de que hicieron su 
mejor esfuerzo. 

Cabe destacar el equilibrio y la con
junción que existe dentro del cuadro 
UPAEP, tanto a la ofensiva como a la 
defensiva. 

Al término del encuentro los juga
dores de las Águilas salieron satisfechos 
del triunfo conseguido, al igual que su 
entrenador y la gente que los fue a 
apoyar, y del otro lado la UDLA no pudo 
disimular su tristeza y desilusión por la 
derrota sufrida. 

Águilas se perfilan al Primer lugar 
Valiosos triunfos ha obtenido el equipo 

de fútbol Upaep, lo que le ha permitido 
perfilarse hacia los primeros lugares. Así se 
presentaron las cosas en el encuentro con 
los petroleros de Poza Rica. 

El resultado 1-0 favoreció a los jóvenes 
de la Upaep, se suma otro triunfo como 
visitante (segundo), hazaña que no habían 
logrado desde hace tres temporadas. 

A pesar de la fuerte presión que el público 
del estadio Heriberto Jara, de Poza Rica, 
ejerció sobre los jugadores de las águilas, 
estos se mantuvieron serenos pues sólo 
querían la victoria. 

Cabe destacar la buena actuación de 
Alberto Jordán, quien en la zaga central de la 
Águilas desarrolló un buen papel. 

El equipo campeón las Águilas de la Upaep El equipo de basquetbol del ITESM, campus Monterrey 

El cuarto lugar del cuadrangular la UDLA El equipo segundo lugar CEU de Monterrrey 
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